

COMMUNIQUE

N° 2021 -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nja

Portant attribution du marché relatif à l'acquisition des uniformes de travail pour le personnel opérationnel.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché relatif à l'acquisition des uniformes de travail du personnel opérationnel a été attribué au Groupement **SAN-STYLE SARL & INOSS BUSINESS**, Adresse : B.P : 423 Yaoundé. Tél : + 237 691 18 45 82, pour un montant toutes taxes comprises de deux cent quarante-sept millions onze mille quarante-deux (247 011 042) Francs CFA, et un délai de livraison de six (06) mois.



RELEASE

REC - 2021
N° _____ -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nja

To award the contract relating to the acquisition of operational staff uniforms.

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

The contract for the acquisition of operational staff uniforms, has been awarded to the **Group SAN-STYLE SARL & INOSS BUSINESS**, Adresse: PO Box: 423 Yaoundé Tél: + 237 691 18 45 82, for an amount, all taxes included of two hundred and forty-seven million eleven thousand and forty-two (247,011,042) CFA Francs, with a delivery time of six (06) months.

